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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

accès aux soins
Question écrite n° 29867

Texte de la question

M. Philippe Meunier interroge Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'aide médicale d'État
(AME). Le budget de l'AME ne cesse de croître chaque année pour atteindre 850 millions d'euros en 2011. Il
souhaiterait connaître le nombre de bénéficiaires et le budget consacré à l'AME depuis sa création en 2000.
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